

## IFA Neuheiten 2012

### Das 3D Küchenkino bei Dassbach Küchen Werksverkauf

3D war eines der absoluten Top-Themen auf der diesjährigen IFA in Berlin. Auch bei der professionellen Planung einer neuen Küche kommt diese Technologie zum Einsatz. Was schon seit Jahren zu einem guten Instrument gehört, um Computerplanungen zu visualisieren, ist heute ein unverzichtbares Planungstool. Doch die Qualität der Darstellung ist sehr unterschiedlich. Der Küchenhersteller und Direktvermarkter Dassbach Küchen Werksverkauf präsentiert in seinen Ausstellungen eine völlig neue Technik für das Dassbach 3D Küchenkino. In hervorragender Qualität!

In den großen Dassbach Küchen Ausstellungen im Werk Dahlewitz-Rangorf bei Berlin und in den fünf weiteren Werksniederlassungen in Berlin-Charlottenburg, Bochum, Haan, Köln und Krefeld können sich Kunden inspirieren lassen. In der Dassbach Musterwerkstatt kann man unzählige Materialien, Fronten, Arbeitsplatten aus Naturstein, Quarz oder Massivholz, Griffe und Nischenrückwände kombinieren und ausprobieren. Die Küchenplanung entsteht am Computer mit leistungsstarker Software. Dazu werden die Raummaße, einschließlich der Türen und Fenster am Rechner eingetragen, so dass die Küche auf dem Grundriss des Kunden geplant wird.

Nach der Auswahl aus den unendlichen Möglichkeiten an modernen und klassischen Küchen, Landhaus- oder Designküchen wird eine dem Raum entsprechende Form gewählt. Der Kunde entscheidet sich zwischen klassischen Küchen-Planungsformen als Zeile, L- oder U-Form, Inselplanung mit Theke oder einer vollkommen individuellen Planung, die bei schwierigen Grundrissen oft nötig und sinnvoll ist. Im Anschluss wird die Planung in mehreren Varianten betrachtet und per Mausclick können die verschiedenen Oberflächen und Materialien variiert werden. Die technischen Details wie Elektrogeräte, aber auch Spüle, Stauraumlösungen etc. werden ergonomisch eingepasst und das passende Material für die Arbeitsplatte, die Rückwände, Beleuchtung und Armaturen ausgewählt.

Nach dieser detailreichen Planung wird die Küche im Dassbach 3D Küchenkino in Echtgröße mit allen Einzelheiten dargestellt. Dem Kunden wird ein visuelles Erlebnis der ganz besonderen Art präsentiert. Mit 3D Brille und modernster Projektionstechnik sieht man ein realistisches Bild der zuvor geplanten Küche und begibt sich mit dem Küchenexperten auf den spannenden ersten Gang in die neue Küche. Somit hat der Kunde die Möglichkeit, seine Küche in Ruhe und in voller Größe zu betrachten und zu prüfen, an welchen Stellen noch Verbesserungen möglich sind und wird mit der Traumküche vor Augen professionell über letzte Detaillösungen und Alternativen beraten.

Dassbach Küchen Werksverkauf bietet seinen Kunden mit dem 3D Küchenkino somit eine Planungssicherheit, mit der sich der Hersteller und Vermarkter deutlich vom Wettbewerb abgrenzt. So erlebt man keine bösen Überraschungen, die Vorfreude auf die Traumküche beginnt im Küchenkino und das Ergebnis in den eigenen vier Wänden entspricht garantiert der exakten und professionellen Planung.

Das Dassbach 3D Küchenkino gibt es in jeder der 6 Niederlassungen in Deutschland. In Berlin, Köln, Haan, Krefeld, Bochum und Dahlewitz-Rangsdorf.

Alle Fragen beantwortet:  
Dassbach Küchen Werksverkauf  
René Szielenski  
Landstrasse 31  
42781 Haan  
Tel : 02129 - 565929

Oder  
re:spekt Werbeagentur GmbH  
Manuela Schmitt  
[m.schmitt@respekt-marketing.de](mailto:m.schmitt@respekt-marketing.de)

[dassbach-kuechen.de/](http://dassbach-kuechen.de/)  
[info@dassbach-kuechen.de](mailto:info@dassbach-kuechen.de)  
[facebook.com/DassbachKuechen](https://facebook.com/DassbachKuechen)  
Info-Telefon: (033708) 343-0